

TÉLÉRAMA

14.11.18



Photographie

Laurent Montaron – Télé-vision

TT On aime beaucoup
★★★★★ (aucune note)

Jusqu'au 15 décembre 2018 - Galerie Anne-Sarah
Bénichou

Voir les dates

Un fameux cruciverbiste du *Monde* troussa, un jour, cette futée définition, « *Permet de voir et empêche de voir* », pour le mot... « Ecran ». Cet écran-là (de fumée et celui, plus prégnant, de nos tablettes, téléphones, ordinateurs) sert à l'évidence de fil conducteur à l'exposition de l'artiste français Laurent Montaron, pour son premier show à la galerie Anne-Sarah Bénichou. Sculpture-objet qui mêle bois, miroir, verre et lumière, photographies... Voilà un sensible chemin consacré à l'image, ses effets et moirés reflets.

Laurent Boudier (L.B.)